



町民の皆さんの話題やニュースを紹介

# AGUI WATCHING



7/29  
(水)



▲ 石井勝巳さん



▲ 加藤まゆみさん

## 教育行政に尽力された2人を表彰

長年にわたる教育行政への貢献が認められ、石井勝巳さんと加藤まゆみさんが全国市町村教育委員会連合会から表彰されました。石井さんは平成25年4月から7年間教育長を務め、加藤さんは平成19年10月から12年間教育委員会委員を務めました。2人は「大変なこともあったが、皆さんにお力添えいただきながら取り組むことができました。これからも子どもたちが健やかに成長することを祈ります」と話しました。

## 首元ひんやりクールスカーフ

新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業措置により、例年夏季休業となっていた期間も登下校する子どもたちの熱中症対策のため、町内小中学校の児童生徒へクールスカーフを配布しました。クールスカーフは水に数分浸し、首に巻くだけで首元を冷却できるもの。英比小学校の児童は「冷たくて気持ちいい」とうれしそうな表情を見せました。

7/16  
(木)



▲ クールスカーフを巻いて下校する子どもたち

8/17  
(月)



▲ 協定書を手を持つ二ノ宮さんと町長

## 災害時の物資供給について協定を締結

避難所の新型コロナウイルス感染症対策として、個室スペースの確保のための段ボールなど物資供給に関する協定を阿久比町と東明工業株式会社が締結しました。東明工業株式会社代表取締役の二ノ宮啓さんは「災害時にぜひとも世の中の役に立ちたい」と話しました。災害時は、段ボール製の間仕切り・シート・簡易ベッド・簡易トイレ、その他東明工業株式会社の取り扱い製品の供給を要請することができます。